

à Sainte-Anne Lapocatière; M. J.-F. Dumais des Grondines, à Saint-Gervais; M. U. East de Saint-Gervais, à Montmagny; M. Ls Dion de Saint-Jean-Port-Joly, aux Grondines; M. S. Turcotte de Saint-François de Montmagny, à Saint-Lazare; M. J.-F. Gagnon de Saint-George, à Saint-Henri; M. F. X. Garneau de Saint-Ambroise, à Beauport; T. Trépanier de Beauport, au Séminaire de Québec; M. J.-E. Gingras de Fraserville, au Séminaire de Québec; M. T. Marcoux de Kamouraska, au chapelinat des Ursulines de Reberval; M. P. O'Reilly du collège Lévis, à Sillery; M. A. Côté du collège de Lévis, à Fraserville; M. C. Samson du collège de Lévis, à Saint-Roch de Québec; M. Ph. Turcotte du collège de Lévis, à Saint-François de Beauce; M. A. Taschereau du collège Sainte-Anne, à Kamouraska.

Ont été nommés vicaires :

M. G. Lavoie, à l'Île aux Grues; M. H. Michaud, à Saint-Michel; M. N. Gariépy, à Saint-Casimir; M. A. Dulac, à l'Islet; M. S. Chénard, à Saint-François de Montmagny; M. A. Simard, à Somerset. MM. J. Cinq-Mars et P. Hébert, au Séminaire de Québec; MM. L. Vézina et E.-E. Dionne, au Collège de Sainte-Anne. (1)

Retirés du ministère :

MM E.-V. Dion, curé de la Rivière-Ouelle.

A. Bernier, " Lotbinière.

A. Pelletier, " Château-Richer.

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu à Sainte-Croix, le 18; à Saint-François du Sud, le 19; à Saint-Agapit, le 21; à Saint-Ferdinand, le 23.—M. l'abbé Dumas, curé de Saint-Siméon, est nommé aux Eboulements; M. Lauriault, curé des Eboulements est nommé à Sainte-Agnès; M. Dufresne, ancien chapelain des Ursulines de Roberval, est nommé à la cure de Saint-Siméon.—Le village Saint-Charles, qui compte une centaine de familles, a été complètement réduit en cendres le 9 du mois courant.

Montréal.—M. le chanoine Leblanc vient d'être nommé chanoine honoraire de la cathédrale de Chartres, en remplacement de feu M. le grand vicaire Maréchal.

O. tario.—Mgr T.-O. Mahoney, évêque auxiliaire de Toronto, et ancien évêque d'Irlande, est décédé la semaine dernière.

(1) Ces messieurs ont été ordonnés en 1822.